

Alcaldía denuncia pagos para vandalizar graderías de la Feria de Cali

Diciembre 22, 2017 - 07:24 p.m. | Por: Redacción de El País

1

f

6

<

0

✉

Este viernes, la Secretaría de Seguridad de Cali denunció que personas inescrupulosas están pagándole a jóvenes vulnerables para atentar contra la infraestructura de los desfiles de la Feria de Cali y contra los operarios que trabajan en su instalación.

La jefe de ese despacho, María Ximena Román, informó que este viernes se dio la captura de un joven "en flagrancia, mientras atentaba contra la estructura de los desfiles en la Autopista Suroriental".

El aprehendido confesó a las autoridades, dice Román, que le pagaron a él y a otros jóvenes en similar situación de vulnerabilidad para realizar actos delincuenciales contra la Feria de Cali.

Lea también: ['El duro 'jalón de orejas' de los bailarines de Salsa a los caleños por el Salsódromo'](#).

"Esto ya no es protesta social, esto es vandalismo y delincuencia. Las personas están siendo pagadas para que agredan a los operarios que están instalando las infraestructuras del Salsódromo y los demás desfiles sobre la autopista y para que hagan daños y actos vandálicos", alertó la Secretaria de Seguridad.



Según las denuncias de la Alcaldía, las vallas de seguridad instaladas detrás de las graderías sobre la Autopista Suroriental están siendo vandalizadas.
Foto: Bernardo Peña / El País

"desafíos" para el normal desarrollo de las actividades de la Feria. También advirtió a los responsables de los hechos delincuenciales que pondrán en marcha acciones judiciales en su contra.

Además: '[Cerramiento para desfiles de Feria de Cali no se desmontará, pero será ajustado: Alcaldía](#)'.

"Sobre esto quedan avisados las personas que están detrás de esto: no vamos a descansar hasta que los encontremos", dijo.

En los días previos al inicio de la edición 60 de la Feria de Cali se han levantado algunas críticas por parte de sectores de la ciudad, particularmente por la instalación de vallas metálicas en la Autopista Suroriental, aspecto que la Administración Municipal ha defendido como medida necesaria de seguridad para los asistentes.

El mismo alcalde Maurice Armitage ha calificado a las duras críticas a dicha infraestructura como "el caballito de batalla con el pretenden presionar políticamente a la ciudad".

Tras la captura de este viernes, la secretaria Román recordó a los caleños que las autoridades mantendrán medidas de seguridad "muy estrictas" para garantizar el desarrollo de los desfiles en la Autopista y demás actividades de la Feria.

PUBLICIDAD ▲

NOTICIAS RELACIONADAS



Cerramiento para desfiles de Feria de Cali no se desmontará, pero será ajustado: Alcaldía

1

VER COMENTARIOS ▼